

2022 年
春の叙勲

野村 進一 氏

(元千葉県産業資源循環協会理事)

旭日小綬章受章！



野村進一氏は令和4年4月29日付け発令の総理府からの春の叙勲において旭日小綬章(産業振興功労)を受章されました。新型コロナウイルスの影響で伝達式及び天皇陛下への拝謁が中止となりましたが、後日、皇居の見学会が行われる予定です。

永年の功績が光り輝く叙勲は、国家または公共のために功労のあった方に対して授与されます。受章された野村氏は平成13年に協会監事、平成17年に理事に就任され、令和4年に退任されるまでの21年の間、協会の発展に尽力されました。

同氏は昭和55年10月に環境問題に関わる廃油を再生する「千葉オイルッシュ(株)」(オイルッシュとはオイル(油)をリフレッシュ(再生)するという意味の造語)を設立し代表取締役役に就任し、「廃油再生」の道を歩み始め、自ら油まみれになりながら研究に明け暮れ、昭和56年6月に再生油の販売を開始し、現在に至るまでの永きにわたり社業の発展及び地域の活力強化に努められています。その間、平成11年3月に共立化成(株)代表取締役社長に就任、関連子会社として溶剤のリサイクル業務を開始。平成14年2月に房総産業(有)取締役役に就任、平成15年11月より同社を関連子会社として未利用資源(堆肥)のリサイクル業務を開始しています。この間、千葉県知事表彰、全国産業廃棄物連合会長表彰ほか多数表彰されています。